



アミーチ

学校だより

阿見No. 1

あみいち!

令和5年1月16日(月)

2022年度 第9号

阿見町立阿見第一小学校

(文責 小林 正敏)

今年目標を堂々と述べてくれました!

新型コロナウイルス感染症ばかりでなく、インフルエンザ等に対しても、細心の注意を払わなければならない季節が到来。困難が続く中にありながらも、2人の代表の子が、堂々とした態度で、今年決意を述べてくれましたので、御紹介します。



1年間のがんばりたいこと

3年 北川 愛美香

私は、1年間でがんばりたいことが3つあります。

1つ目は、勉強です。

私は、勉強の中で算数が苦手なのでがんばりたいなと思いました。どのようにがんばるのかと言うと、分からないことを先生に聞いてみたり、休み時間や昼休みに復習をしたり、教科書を読んだりして、テストで100点を取ることを目指して、算数を好きになりたいです。

2つ目は、コロナに負けない強い体をつくりたいです。

コロナに負けない強い体をつくるには、密になるところには行かず、必ずマスクを付けます。また、学校や家に着いたら手洗いうがいをしたり、ご飯を朝、昼、夜しっかり食べたり、寝る時間をいつもより多くしたりして、コロナに負けない強い体を作りたいと思います。

私は、体操をやっている、今、バク転の練習をしています。バク転は、自分の見えない背中の方に回るため、とても難しい運動です。

私には、体操でオリンピックに出場したいという夢があります。この夢を叶えるためには、バク転を美しく行わなければいけません。まず、前へならえをして、手を後ろについて回りますが、着地がうまくできません。今年の3月までに何度も練習をしてできるようにしたいです。

4年生になるとがんばらなくてはいけないことはたくさん増えると思います。目の前のことから努力を続けて、1つ1つ達成していきたいと思っています。

今年、がんばりたいこと

4年 飯田 結瞳

私は、今年がんばりたいことが3つあります。

1つ目は、あいさつを元気よくすることです。なぜなら、元気よくあいさつすることが恥ずかしくて、1学期の時にあいさつをされても、しっかりと返せなかった時がありました。1月からは、5・6年生の計画委員のみなさんのように自分から元気よくあいさつできるようにしたいです。

2つ目は、算数のテストで100点を取れるようにすることです。私は、テストの中で算数何よりも苦手です。特に、わり算の筆算のやり方や面積の公式を覚えることが難しく、いつも60点くらいしか取れませんでした。テスト返しの時にとても悔しい気持ちになるので、1月からは苦手な問題を繰り返し解いたり、公式を暗記したりして、しっかり復習して100点が取れるようにがんばりたいです。

3つ目は、外でいっぱい遊ぶことです。

1学期は、校舎内でずっと絵を描いて、外に行くことがあまりありませんでした。なぜなら、体を動かすことが苦手だからです。1月からは、苦手なことにも進んで挑戦して、外でいっぱい遊んで風邪を引かないような体をつくりたいです。

この3つの目標を達成して、最高な高学年になれるようにしていきたいです。

〈お詫び〉

過日発行させていただきました「学校だより第7号(1月11日付)」の渡邊壮太さんの原稿の1行目の表記に誤りがありました。謹んでお詫びいたしますとともに、下記により、訂正させていただきます。

× (誤) 6年生に進級し、3分の1が過ぎました。
○ (正) 6年生に進級し、3分の2が過ぎました。